

Betreff:

**Zustand des Fußweges an der Eichtalstraße**

Organisationseinheit:	Datum:
Dezernat III 66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr	03.12.2015

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Status
Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 310 Westliches Ringgebiet (zur Kenntnis)	22.09.2015	Ö

Anfrage der SPD-Fraktion:

Im Rahmen eines Stadtteilspazierganges des Fördervereins Westliches Ringgebiet im August 2015 haben Teilnehmer den desolaten Zustand des Fußweges der Eichtalstraße zwischen dem Gartenkamp und der Helmholtzstraße beklagt. Dieser ist aufgrund von Plattenerhebungen durch Wurzeln sowie durch Erosionsschäden de facto nur eingeschränkt benutzbar.

Vor diesen Hintergründen fragt die SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 310 die Verwaltung:

1. Wie beurteilt die Verwaltung den Zustand des Fußweges in dem o. g. Straßenabschnitt?
2. Wie sehen die Pläne der Verwaltung zur Behebung dieser Mängel aus?
3. Mit welchen Kosten ist dabei zu rechnen?

Stellungnahme der Verwaltung:

Die Gehwegbefestigung in der Eichtalstraße ist durch Baumwurzeln teilweise verdrückt. Die Verwaltung bessert stetig punktuell schadhafte Gehwegstellen aus. In Teilbereichen an den Baumstämmen mussten Entsiegelungen vorgenommen werden, da die Wurzellage den Einbau von Gehwegplatten aufgrund der Höhenlage nicht mehr zulässt.

An der Einmündung Gartenkamp musste aufgrund eines Sturmschadens ein Baum gefällt werden. Die Entfernung der Wurzel wird zeitnah durchgeführt und anschließend die Gehwegbefestigung neu hergestellt.

Angesichts des schlechten Zustandes der Eichtalstraße prüft die Verwaltung in Abstimmung mit den Leitungsverwaltungen, wann eine beitragspflichtige Gesamterneuerung eingeplant werden kann.

Die Kosten können erst genannt werden, wenn eine Planung vorliegt.

Leuer

**Anlage/n:**  
keine